

Die Räuber

von Bethlehem

Ein Weihnachtsmusical

13. & 14. Dezember, 16 Uhr

ev. Gemeindehaus Köngen



Die Räuber von Bethlehem

Die Räuber von Bethlehem stehlen den Hirten das beste Schaf und verstecken es in einem alten verlassenen Stall. Als dieser einem jungen Paar überlassen wird, geraten sie in Hektik. Doch die Ereignisse dieser Nacht stellen alles auf den Kopf.

Ein Musical von Kindern für Jung und Alt.

Kostenlose Karten hier:



ec-koengen.de/musical



Liebenzeller Gemeinschaft
gemeinsam glauben leben



ENTSCHIEDEN FÜR CHRISTUS
JUGENDARBEIT KÖNGEN